

# Méthode de dessin pour l'élaboration de couples

François Richard

Le marché actuel de l'aéromodélisme offre de multiples possibilités d'aborder notre loisir, et nombreuses sont les boîtes de construction qui proposent des fuselages moulés en résine ou plastique à différents stades de finition. Les constructions classiques n'échappent pas à cette nouvelle règle, puisque de nombreux kits sont disponibles à des états d'achèvement presque total.

Je n'irai pas critiquer ces formules qui permettent à tout un chacun de pratiquer l'aéromodélisme sans forcément investir une trop grande partie de son temps libre à l'atelier, au milieu de la poussière de balsa et des émanations de colles diverses. Il existe cependant de

nombreux modélistes de tous âges qui préfèrent dessiner leurs propres modèles, qu'ils soient totalement imaginaires ou de type maquette ou semi-maquette. Le plaisir de la création et la satisfaction de concevoir un modèle personnel réussi sont souvent les motiva-

Figure 1



